

**PERBANDINGAN ASUPAN ZAT BESI ANAK USIA
12-24 BULAN DENGAN CARA PEMBERIAN MAKAN
METODE *BABY-LED WEANING* DAN METODE WHO**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini dibuat Sebagai Salah Satu
Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

FRANSISKA YUNITA NABABAN

1610099



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, kasih, dan penyertaannya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Asupan Zat Besi Anak Usia 12-24 Bulan dengan Cara Pemberian Makan Metode *Baby-Led Weaning* dan Metode WHO” ini dengan baik. Karya Tulis Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam memperoleh gelar sarjana S-1 Program Studi Kedokteran Umum Fakultas Kedokteran, Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Pada kesempatan ini penulis ingin memberikan apresiasi atas bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak yang telah membantu sehingga penelitian dan penyusunan karya tulis ilmiah ini dapat terlaksana dengan baik, untuk itu perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada :

1. Frecillia Regina, dr., Sp.A.,IBCLC. selaku pembimbing utama karya tulis ilmiah ini yang telah meluangkan waktu,tenaga, memberikan bimbingan serta saran, dan bantuan moral sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. Stella Tinia, dr., M.Kes., IBCLC selaku pembimbing kedua karya tulis ilmiah ini atas kesabaran selama membimbing penulis, terima kasih telah meluangkan waktu, tenaga, memberikan saran, dan dorongan agar Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Kedua orangtua penulis, Robin Sihombing dan Monica Kuswati, Geraldo Yoshua selaku adik penulis dan Novalinda Simanjuntak selaku tante penulis. Terima kasih atas dukungan moril, materil, bantuan, nasihat, doa, dan perhatian sehingga penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan.
4. Ignatius Jordi, yang telah banyak memberikan bantuan, saran dan dukungan moril selama penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

5. Teman – teman bimbingan KTI penulis, Sartika, Aprila, Kadiva, Oktavika, Regita, Angga, dan Maria yang telah membantu penulis selama penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Semua pihak yang terlibat dalam penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, semoga Tuhan membalas setiap kebaikan dan ketulusan yang telah diberikan kepada penulis.

Akhir kata, dengan menyadari segala keterbatasan yang ada dan dengan segala kerendahan hati, penulis berharap karya tulis ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, Oktober 2019

Fransiska Yunita Nababan